

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 14 de agosto de 2014.

ECATEPEC PONE EN MARCHA PROGRAMA DE RETIRO VOLUNTARIO PARA POLICÍAS MUNICIPALES

Alberto Valdés Chávez, durante sus 20 años de servicio como integrante de la policía municipal de Ecatepec, logró obtener el grado de comandante. Ahora a sus 62 años, acompañado de familiares y compañeros, luego de su retiro, es reconocido como un hombre leal y fiel a su compromiso de servir, con un legado memorable para las próximas generaciones.

Con el propósito de fomentar el retiro digno de 26 elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, quienes han decidido dar por concluido sus servicios en la corporación, el presidente municipal, Pablo Bedolla López, acompañado de autoridades locales, dio a conocer el "Programa de Retiro Voluntario", el cual se llevó a cabo mediante la ejecución del recurso federal SUBSEMUN 2014 en su apartado Mejora de las Condiciones Laborales.

Con la entrega de los cheques a los policías retirados, los cuales ascienden a una cantidad que va, desde los ciento ocho mil pesos, hasta los trescientos 24 mil, lo cual da un total de 5.9 millones de pesos en este rubro, el "Programa de Retiro Voluntario" se pretende implementar de forma anual en el municipio. Cabe destacar que la corporación policial cuenta con un total de 2141 elementos activos al momento, de los cuales 58 tienen cincuenta años o más, mientras que 106 uniformados superan los 20 años de servicio.

Durante el evento que se llevó a cabo en el salón de los Nueve Pueblos, el alcalde reconoció la trayectoria del personal, por dar su vida y entrega a tan noble labor enfocada al bienestar de los ecatepequenses. Además reiteró su reconocimiento por su aportación en el alcance de logros que en materia de seguridad el gobierno ha obtenido y que actualmente han permitido tener un estado de fuerza más cercano y comprometido, "pues son ustedes el primer contacto entre el gobierno y la población".

Es a través de este recurso de coparticipación municipal que dicho acuerdo fue dirigido a elementos de la dirección de Seguridad Ciudadana y Vial que tienen más de 50 años de edad y más de 20 años de servicio y que causaron baja durante el mes de junio del presente año; por lo que durante la ceremonia, el municipio Pablo Bedolla entregó de forma simbólica a cinco de los policías retirados el pago otorgado por la separación voluntaria, mismos que cumplieron en tiempo y forma su inscripción a la convocatoria y con una serie de requisitos como edad y antigüedad.

Por su parte y en nombre de sus compañeros, José Luis Mosqueda Gómez con 27 años de servicio en su carrera policial, también agradeció al municipio por brindarles confianza y ayudarles a cumplir el sueño de servir de una forma digna, "siempre recordaremos los años que pertenecemos a esta familia, invito a las nuevas generaciones a conducirse con valor, disciplina, dignidad y nobleza, en cumplimiento del deber".

Finalmente y adicional a lo anterior, Bedolla López puntualizó que los beneficiados seguirán contando con las percepciones que la ley otorga a todo trabajador en retiro, tales como seguridad social y el goce de la pensión vitalicia, conforme a derecho.

